



# ひばり

豊川市立小坂井東小学校  
校長室だより 第4号  
令和7年7月15日(火)

## 1学期 ありがとうございます



保護者の皆様、個別懇談会にご来校くださりありがとうございました。おかげさまで、予定していた各種行事を無事終えることができ、本年度は、豪雨に見舞われることなく1学期を終えられそうです。すでに気温の高い日が続いていますが、子どもたちは登校中から水分補給をして、暑さに負けないで頑張っています。晴れの日でも傘立てに傘があったり、授業中プールサイドに水筒が置いてあったりというのは、ひと昔前には見られなかった光景です。毎日の熱中症予防へのご協力に感謝申し上げます。

## 弦の音色を味わいました

6月26日(木)、バイオリン、ビオラ、コントラバスのトリオをお招きして、全校で弦楽器の演奏を味わいました。弦特有の柔らかな音色に子どもたちがはっとする様子から始まって、予定外のアンコールに応じていただいでみんなで『ビリーブ』を歌うまで、1時間があっという間に感じられました。列に分け入ってすぐ目の前で演奏してくださる場面もあり、生演奏の迫力を感じることができました。



<感想から> 楽心を見ずにえんそうできていてすごかったです。コントラバスが思っていた何倍も大きくてびっくりしました。馬のしっぽをまっすぐのばしてぼうにつけて、それでえんそうしていることがわかりました。

## 5・6年生の保健集会より

6月24日(火)、歯科衛生士と保健センターの方を講師に迎えて、歯の大切さについて勉強しました。手作りの劇を交えた保健委員会の発表からは、毎日3回歯みがきできている小東の子は78%どまりであること、自分にむし歯があることを知らない子が多いことがわかりました。正しい持ち方で歯ブラシを使って「ピタコチョみがき」を続けていきましょう。



### <給食の時間に>

ある日、担任の先生の代わりに教室に入りました。さすが6年生、準備と配膳がてきぱきと進んでいきます。「いただきます」の後には、みんなの“増やしたい”リクエストに応える子が黒板の前に出てきて、その仕切りが実に見事でした。途中「何か手伝いますよ」と何人かに言ってみたのですが、(まあまあ座っててください)という笑顔が返ってきました。